

## Saisoneröffnungsgrillen am 19. August

Geschrieben von: Andreas Knospe  
Mittwoch, den 02. August 2017 um 16:53 Uhr

---

Liebe Schachfreunde,

die neue Saison startet für uns diesmal schon am Samstag, den 19. August: Ab 18 Uhr grillen wir wieder vor der Disko und wollen so die Saison 2017/18 einläuten. Denkt bitte an eine rechtzeitige Anmeldung - weitere [Details](#) findet Ihr [hier](#) .

Übrigens: Zwei Wochen später werden wir dann auch schon mit der Vorrunde zum Vereinspokal loslegen; die Ausschreibungen zu allen Vereins-Turnieren werden zeitnah erstellt und dann im Schachraum und hier auf der Homepage veröffentlicht - beim Grillen besteht dann natürlich auch die Möglichkeit, sich für die Turniere anzumelden.